

Natación

AJEDREZ

Campeonatos sociales del C. A. Olot

Nueva victoria olotense en el Campeonato de Cataluña de natación, esta vez a costa del C. N. Atlético de Barcelona, que sucumbió en nuestros dominios por 114 puntos a 92, lo que permite a nuestros representantes afianzarse en el segundo lugar de la clasificación, en espera de un resbalón del líder —el Tarragona— que ha de visitar precisamente nuestras instalaciones, en la próxima jornada del día 21.

Mientras tanto, mañana domingo por la tarde, en nuestra piscina, nueva confrontación, esta vez frente al Martoró, equipo al que vencimos ya en sus propias aguas, si bien en esta ocasión el equipo olotense anuncia dos bajas de consideración, que son el tándem Vergés-Obrador, retenidos en Barcelona por exámenes. Esperemos que los suplentes no nos hagan olvidar a los titulares...

Cursillos de iniciación polideportiva

Para el próximo mes de julio, el C. N. Olot pondrá en marcha, bajo control y cuidado de un monitor especializado, unos interesantes cursillos de iniciación polideportiva —gimnasia educativa, natación, atletismo, juegos y excursiones— destinados a niños y niñas que hayan cumplido los 7 años. Dichas clases tendrán lugar todas las mañanas de 9 a 13'30 y las plazas serán limitadas: 50 alumnos por cursillo. Las inscripciones, por riguroso orden de recepción, podrán formularse a partir del próximo lunes por la noche en la Secretaría del Club, (Café Sport) donde se darán además cuantas explicaciones sean formuladas. Naturalmente, los hijos de los Sres. Socios disfrutarán de una importantísima bonificación en los derechos de suscripción.

Y cursillos y escuela de natación

También a partir del próximo lunes serán admitidas inscripciones para ambos cursillos —unos para los que no saben nadar y los otros para perfeccionar estilos— con miras al próximo mes de julio.

B. V.

Nuevas precauciones para la fatídica calle Vilanova

Uno de los puntos negros de la ciudad, por sus constantes colisiones, lo constituye sin lugar a dudas la calle Vilanova en su cruce con las plazas Vayreda y Malagrida a pesar de sus señalizaciones. A los ya visibles STOPS, nuestra Jefatura local de Tránsito le ha añadido los conocidos STOP a 50 metros, detalle este, muy acertado, y que pondrá, o por lo menos debe poner, en guardia al automobilista para reducir marchas y cumplir a rajatabla la parada obligatoria antes de efectuar el cruce. Vamos a ver si por lo menos en aquel lugar se habrán acabado las colisiones.

El fuego era en Las Presas

...Y nuestros bomberos ni tuvieron que actuar. Una vez más nos lamentamos de la alarma efectuada a las tres de la madrugada, con el consiguiente sobresalto a toda la ciudad, por un vulgar fuego en la comarca que podía ser atajado por un retén de tres hombres, como tienen en Figueras sin presumir de tantas chimeneas.

¡Pedimos, al igual que médicos y taxistas, bomberos de guardia!

Siguen disputándose con desusada expectación e interés, los Campeonatos Sociales del C. A. Olot correspondientes a la presente temporada. En primera categoría, y faltando sólo dos rondas para que finalice la competición, nada hay decidido todavía, ni respecto a los primeros puestos, ni tan siquiera acerca de cuales serán definitivamente los jugadores que conseguirán el ascenso a Categoría Preferente en la próxima temporada. A falta de dos partidas aplazadas, la clasificación es como sigue:

Parés 13 puntos; Pardo y Torrent I, 12'5; Brú, 11; Moneills y Bosch, 9; Pujals y Prunés, 8; Torrent II, 7; Subirana, 6'5; Mulí, 6; Aubert y Plana, 5'5; Velasco, 5; Sala 4'5; Mata, 4; Rost y Domínguez, 3 puntos.

Con vistas a la clasificación definitiva, las partidas Pardo-Parés, de la próxima ronda, y Parés-Torrent I, de la última, serán las que determinarán los primeros puestos, totalmente indecisos en el momento actual.

En segunda categoría, faltan todavía 8 rondas para el final de la competición, y es también muy aventurado formular ningún pronóstico. La clasificación, en los momentos actuales, es la siguiente:

Jurado 11'5 puntos; Espuña, 11; Pagés y Viar, 10; Mayans y Lloret, 8; Cos, Estartús, Figueras y Monturiol, 7'5; Cano, 5; Bartrina, Ubeda y Ruiz, 4'5; Moli, 4; López, 3'5; Puig, 2; Valés, Bolós y Buxó, 1 punto.

Al haberse producido, por causas de fuerza mayor, el abandono de dos de los participantes en esta categoría, se ha rectificado, de acuerdo con el reglamento, la puntuación correspondiente de los restantes, y por este motivo, la puntuación necesaria para ascender a 1.ª Categoría en la próxima temporada ha quedado establecida en 10'5 puntos.

CORSILLOS DE CRISTIANDAD

Domingo día 21 de junio

ULTREYA DIOCESANA

En el Santuario de
Ntra. Sra. de Terrades

Confeción de postizos para caballero ¡NO VAYA CALVO!

Para informes: Lunes mañana y martes
CAS-PEL Baja del Tura 8 - 10